



平成 29 年度
西山小学校
学校だより

杉

第 61 号
平成 30 年 3 月 8 日(木)
文責：菊地正人

深い雪にも耐え 大空に向かって たくましまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

「6年生を〇〇・・・」～「卒業記念〇〇・・・」～「卒業を〇〇・・・」

早いもので3月も半ばを迎えようとしています。今週は、表題のとおり「卒業」に関連する行事が連日行われましたので紹介します。正に「去る月=3月」の内容です。特に、6年生の卒業に向けてのいろいろなイベントは、一抹の寂しさを感じますが、子どもたちはそれぞれの役目・分担を一生懸命がんばっています。教室での国語や算数の学習だけでなく、行事等を通して一人一人の成長を図っていくというねらいが達成されるよう、先生方も準備や運営時の支援を意識しながら進めています。



「6年生ありがとう！」⇒「6年生を送る会」

6日(火)には体育館で「6年生を送る会」が行われました。これまでお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えようということで、5年生以下の子どもたちが考えたゲームを全校生で楽しくやったり、学年ごとに心を込めて手づくりしたプレゼントを渡したりしました。また、鼓笛隊の引継も行われ、主指揮者だった廣木 凜さんから菊地美生さんへ指揮杖が移杖された後、新しく5年生以下で編成された鼓笛隊での演奏が披露され、体育館中に音が響き渡りました。



「楽しく会食をしました」⇒「卒業記念会食 in 校長室」



次に、6年生は給食を校長室で食べました。「卒業記念会食 in 校長室」というちょっとかっこいい(?)会食会を7名全員と校長とで行いました。意外だったのは、6年間のうち校長室の中をゆっくりと見たことがなかったと言う声が聞かれたことです。6年間の思い出や4月からの会津柳津学園中学校でやりたいこと、さらには将来就きたい仕事の話などをしながら、にぎやかに会食をしました。校長として、ほっとしたことは「中学校進学に向けて心配なことはないです」と口を揃えて話してくれたことです。

「感謝の気持ちが伝わりました！」⇒「卒業を祝う会」

昨日は「卒業を祝う会」が行われました。6年生とおうちの方々、そして先生方全員が参加し7名の卒業を祝う会でした。子どもたちが手づくりケーキと飲み物を用意してくれました。食べながら飲みながらの会話は大いに弾み、笑い声が次々とあがりました。最後にお父さんにもお母さんにも、さらには先生方にも心のこもった感謝の手紙を贈ってくれました。心が和み、少し“うるうる”してしまうひとときとなりました。逆に、こちらから『ありがとう!』と言いたくなる雰囲気でした。先生方からのサプライズ(?)もありました。



12日(月)から22日(木)まで「弁当持参」となります。準備等大変ですが、ご協力ください!